

Sehr geehrte Studierende,

ab 01. September 2016 sind Sie Studierende der Studienrichtung Modedesign der Fakultät Angewandte Kunst Schneeberg. Dazu gratuliere ich Ihnen herzlich.

Das Studium beginnt mit der propädeutischen Woche, die vom 26.-30.09.2016 stattfindet. Am Montag werden verschiedene Informationsveranstaltungen angeboten. Von Dienstag bis Freitag erhalten Sie eine kreative Einführung in die Studienrichtung Modedesign. Die Teilnahme an den Veranstaltungen ist obligatorisch.

Programm für Montag (26.09.2016) siehe Ablaufplan

Dienstag (27.09.2016)-Freitag (30.09.2016)

Treffpunkt: Haupthaus, 2. OG

09.00 Uhr – 16.00 Uhr

Bis dahin wünsche ich Ihnen einen schönen Sommer.
Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dorette Bárdos
Leiterin Studienrichtung Modedesign